
JA・JENCO リーダーミーティング内容 ７月分 

 

２０２１年７月３１日（土）、毎月定期的に行われる創業者参加のリーダーミーテ

ィングが行われました。メンバーの皆様へ内容をシェアさせていただきます。情

報が行き渡るように今後もリーダーミーティングの内容を文面にてアナウンスさ

せていただきます。ミーティング内容はあくまでも打ち合わせの内容であり、こ

の「JA・JENCO リーダーミーティング内容」の文面より前に出た文章や録音など

の情報は、伝わり方に誤解や内容の誤りが一部あるため、こちらの文面にて

正式な案内とさせていただきます。 

 

 

ボビーあいさつ 

「この 9 ヶ月間、皆様にご迷惑をかけている事に深くお詫びいたします。 

そして本日のリーダーミーティングにもご参加していただきありがとうございます。 

メンバー様のご理解やご支援に本当に感謝しています。 

8月のリーダーミーティングには、CEOのトニージャクソンからも挨拶ができるようにと

考えています。またその日程が決まり次第、お知らせいたします。 

本日は取引業者との状況、払い戻しについて、そしてアクアウォレットの進捗をメイン

にお話をしていきます。」 

 

 

【７月 ミーティング議題】 

・取引業者とのやり取り 

・払い戻しの状況 

・AQN市場価格の改善策 

・リーダーからの質問と回答 

 

 

 

 

 

 



 

【取引業者とのやり取りについて】 

▶︎取引業者に対して、出金可能額の引き上げまたは無制限に出金できるよう要請済。

そのための情報を共有しており、必要書類を提出し、取引業者より「問題なし」との回

答あり。 

▶︎本来、Jubileeグループと取引業者は企業対企業(BtoB)取引ではあるが、取引業者

がオセアニア政府の管轄下にあり、取引に関して、管理元からの指摘受けた為、その

対応に時間を要している。取引業者より、８～９月中に対応状況についての返答をす

ると回答あり。 

❖Jubileeグループとしても、一刻も早く資金を動かせるように確認を進め、必要な法

的措置をとる予定。併せて、そのほかにも対策を考え、引き続き払い戻しを行うため

に出来る限りの努力をしていきたいと考えています。 

 

【払い戻しの状況について】 

 

▶︎JENCO優先払い戻しグループ１〜３は、現金ウォレットに計算され反映されている。

※数字に相違がある方は、既出の案内資料に沿ってバックオフィスの確認を必ずお

願いいたします。 

 

▶︎８月より、バックオフィス内にて、現金ウォレットから AQNウォレットへ毎月２０％の変

換ができる機能が追加され、各自の判断で AQNへの変換が可能。 

 

▶︎ JAの旧プラットフォームを、新プラットフォームである JENCOへ移行予定。1つのプ

ラットフォームに統合することで管理がしやすくなり、システムが安定する。 

※資金や価値は変わりませんのでご安心ください。 

 

▶︎グループ１～３の優先払い戻しが完了でき次第、JAの優先払い戻しを開始。 

→２０２１年の年末頃を予定。 

 

【AQN市場価値の改善策】 

▶︎AQNの価値を上げる為の対策として、新会社設立などを調整中。 

現在の 3取引所に加えて、中国大手取引所とも交渉を行う予定。 

※詳細については、今後アナウンスにて発表予定。 



 

【リーダーからの質問と回答】 

----------------------------------------------------------------------

------ 

①取引業者は既に存在もしていないと聞きました。どのように交渉等を行なっている

か？ 

 

回答▶︎弁護士チームと主にメールでのやり取りを行っている。やり取りの内容メールを

画面共有でリーダーへ見せている。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

②JENCO メンバーが投じた資金は 100%取引業者に抑えられていると以前聞きました

が、その認識で間違いはないか？ 

回答▶︎100%ではない。前回の資料で説明済。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

③グループ 1の方でまだ払い戻しがされていないメンバーがいますが、それはどこか

ら申請すればいいのか？ 

 

回答▶︎グループ 1の払い戻しの計算は全て完了している。未着金分があったアカウン

トについても、完了しているため、再度グループ 1の対象かをご確認ください。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

④ JAの月 2回の出金はどうなったか？ 

 

回答▶︎現在 JAのシステムを JENCOに移行する準備のためメンテナンス確認をして

いる。システムを移行する理由としては、JENCOのシステムでまとめることにより、一

つのプラットフォームになるため管理しやすく、システムが安定するため。 

※JAの出金有無の確認ができ次第、お知らせいたします。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 



----------------------------------------------------------------------

------ 

⑤ アクアナイトの価値について、価格を 1 ドルに戻す対策は？  

 

回答▶︎ AQNは本来、払い戻し専用に作られたトークンではなく、JA、JENCOのプラッ

トフォームで使用できるトークンであり、徐々に市場へ流通する予定であったが、外部

的要因の影響で会社の業務停止により、本来の目的で使用ができていない。 

また、取引業者からの資金流動が滞っていることで、市場への買い相場のサポート

が思うようにできず苦戦をしているが、引き続き Jubileeグループは、AQNの市場価

値の改善に向けて準備を進めている。AQNの取扱い取引所をさらに増やすことなど

いくつか検討中。 

※具体的な内容は、情報開示ができるタイミングでお知らせします。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑥ 前回のミーティングで Bobbyが 7月にミキシングのテストをすると言っていまし

た。その結果は？ 

 

回答▶︎ミキシングのテストは順調に進んでおり、現在の進捗状況からだと、早くて 9月

頃に各自のアクアウォレットでミキシングが可能となる見込み。その後は、バックオフ

ィスの BTC・USDTをアクアウォレットに移動できるよう確認を進めている。その他に

も、アクアウォレットでイーサリアム等の他の通貨も使えるように準備をしている。それ

によりアクアウォレットでの流通量を増やし、ERC２０タイプの AQNの市場価値が上

がるきっかけとしたい。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑦ バックオフィスのレポートが見れないのは何故か？ 

 

回答▶︎現在はシステム上、JA と JENCOのプラットフォームの統合の作業を行うことも

あり、レポートの閲覧を制限している。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 



 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑧ バックオフィス内での問い合わせサービスはどうなっているのか？ 

 

回答▶︎現在は業務停止しているため、サービスは一時的に停止している。アカウント

数が多く、システム自体が元々払い戻し専用のシステムではないため、一部のシステ

ムの変更するだけでも修正や確認にも時間がかかります。払い戻しに関する情報に

ついては、引き続き現状や更新情報を随時お知らせします。 

※パスワードリセット方法と未着金申請フォームはリーダーへ確認してください。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 

 

最新情報は QR コードから確認ができます。 

 

 

 

 

 

 

２０２１年７月３１日(土)作成 Jubilee グループ 


